
ПРОТОКОЛ № 2 

заседания методического совета школы 

От 25 ноября 2022года 

 
 

Повестка: 

 

Заседание второе 

Присутствовали: 9 человек 

Рассматриваемые вопросы: 

1. Проблема адаптации учащихся. 

2. Планирование работы по повышению качества образовательного процесса: развитие 

функциональной грамотности школьников. Система работы с мотивированными на 

учебу детьми. 

3. Участие в городской «Неделе функциональной грамотности» 

4. Работа по направлению «Научное общество учащихся». 

5. Работа наставников  

6. Мероприятия РИП 

По первому вопросу слушали Сорокину Т.В., которая ознакомила с результатами 

собеседования учителей начальных классов, классных руководителей 5 А, Б, учителей – 

предметников, работающих в 5-х класса. 

Общие выводы: все учащиеся приступили к занятиям в новом статусе - ученики 

средней школы, прошли классные и родительские собрания, где все участники 

образовательных отношений ознакомлены с их правами и обязанностями. Учителя – 

предметники побывали на родительских собраниях. Классные руководители организовали 

индивидуальные собеседования с детьми и родителями для знакомства, установления 

хорошего психологического контакта, изучения типов семейного воспитания детей. 

Ведётся пристальное наблюдение за поведением, успеваемостью, психологическим 

состоянием пятиклассников. 

По второму вопросу выступала заместитель директора по УВР Мазанова И.Н.., 

внесла предложения по планированию работы по повышению качества образовательного 

процесса: уделять повышенное внимание одарённым учащимся – призёрам олимпиад, 

НПК, провести в 2022-2023 г.г. работу по привлечению одарённых учащихся к работе на 

платформе «Взлёт», что должно отразиться на мотивации к получению знаний у большего 

количества учащихся. Так же слушали руководителей ШМО Кобелеву О.Л, Моторину 

Д.Ю., Муравкину Е.А., которые предлагали различные формы работы с мотивированными 

на учебу детьми. 

По вопросам 3-6 заслушали Биканову Н.В, которая предложила мероприятия и 

делегатов для участия в городской «Неделе функциональной грамотности». Представила 

отчёт о первом этапе подготовки по направлению «Научное общество учащихся». Ознакомила 

как внедряется целевая модель наставничества (ЦМН) в ОУ №1 (выбраны наставнические 

пары, составлены планы работы, активное участие в мероприятиях). Представила итоги 

мониторинга выполнения плана работы РИП.  
Решение методического совета: 

1. Донести результаты изучения адаптации учащихся 5-х классов на педагогическом 

совете. 

2. Включить в планы работы ШМО учебно-воспитательные мероприятия по 

повышению качества образовательного процесса. 

3. Распространить в педагогическом коллективе опыт лучших моделей и форм 

работы с мотивированными на учебу детьми. 

4. Продолжить работу по направлению «Наставничество», посетить уроки 

молодых специалистов. 

5. Принимать активное участие в мероприятиях города, РИП.  

 

Заместитель директора по УВР: Биканова Н.В. 


